

Les États-Unis cachent des évidences sur l'assassinat de Carlos Muñiz



San Juan, 29 avril, (RHC).- L'avocat Alejandro Torres, spécialiste en droit du travail a assuré que les autorités étasuniennes cachent des évidences qui permettraient de juger les assassins de Carlos Muñiz, un Cubain résidant à Porto Rico qui était favorable à un rapprochement avec Cuba et qui a été criblé de balle le 28 avril 1979.

Prenant la parole à un hommage rendu à Carlos Muñiz Varela au Cimetière municipal de San Juan, à l'occasion du 35è anniversaire de cet assassinat, Alejandro Torres a déclaré que l'obstruction par les États-Unis a empêché de faire justice dans ce cas.

Ce juriste a expliqué que le ministre de la Justice de Porto Rico, César Miranda, s'est engagé à achever l'investigation et à porter devant les tribunaux les responsables de ce crime atroce.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21806-les-etats-unis-cachent-des-evidences-sur-lassassinat-de-carlos-muniz>



Radio Habana Cuba